



Pièces	10 Pièces
Superficie	306 m²
Référence	82867951
Prix	795 000 €

Mons

Maison à vendre (83440)

Belle propriété familiale d'environ 300m2 nichée au cœur d'un cadre verdoyant à 5min de callian. Idéalement conçue pour accueillir une grande famille, créer une maison d'hôtes ou de l'investissement locatifcette villa propose 3 habitations avec pour chacune une cuisine, salon/séjour et chambres dans un havre de paix. Bâtie sur un terrain plat de 6218m2 avec une grande piscine, cuisine d'été et plusieurs garages et annexes. Contactez mélanie guglielmelli au +33698819753

Welcome to villa "la must", a 300m2 villa designed to accommodate a large family. Nestled in a picturesque setting, this atypical home offers a unique living experience. Located in a very quiet subdivision. This villa offers a multitude of bedrooms. Each member of the family will find his or her own haven of peace offering unrivalled privacy and comfort. Outside, a swimming pool with slide, ping-pong table and chapel. This home is a family sanctuary where memories are woven and dreams come to life. Contactez mélanie guglielmelli au +33698819753

L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

